
 

 

 

〇今回のお話を聞いて色々な発想があることが分かりました。特に、紙コップの仕組みが面

白かったです。今まで考えたことはありませんでしたが、非常に興味深かったです。 

〇私は一回悩むとその場でずっと悩んでしまうことが多いのですが、三谷さんの話を聞い

て、座って悩むのではなく、動いて考えるということを知ることができました。ワークシー

トの活動では、座っているより立って考えると視野が広がり、より多くのアイデアが浮かび

ました。グループでの話し合いもあり、とても楽しく講演を聞くことができ、あっという間

の２時間でした。自分で決める大切さなどを学び、これから社会に出ていく中で、三谷さん

の話を心に刻んで頑張ろうと思いました。 

〇今、私たちは受験生で色々なつらいことがあります。しかし、今回の三谷さんの話を聞き、

「テストの点数が低いからもうだめだ」とは思わず、「では次はどうする」、「点数が低いな

らそこからどうやってメリットに変えるか」、などしっかりと受験に向き合っていきたいで

す。そして、今回のテーマ「発想力と決める力」をしっかりと考えていきたいです。 

〇「考える」というとどうしてもまず頭に思い浮かぶのは一つの物事について静かに座って

悩んでいる様子でした。しかし、これは「考えているつもり」の行動であり、本当に自分の

頭で、体で、心から考え発想を練るということとはかけ離れている行為だと言えます。今回

それに気づけたことは、私にとって大きなことでした。成功したいのならば、何事もまずは

やってみて、失敗したらそれを次に生かし、どんどん経験を積み重ねていく必要があります。

私も失敗を恐れず、まずは行動してみてどんどん自分の道を切り開いていきたいです。 

〇失敗から成功に変化していったある会社のお話が印象に残っています。自分の失敗には、

つい目を背けたくなってしまいますが、そこを乗り越えて「なぜ？どうして？」を探求し、

考えることが必要だと感じました。これからの自分にできることを見つけ、一歩ずつ頑張り

たいです。 

〇私は普段、何か疑問があるとすぐに大人に聞いてしまいます。しかし、自分で「なぜ？」

と問い、自分で選択し、自分で解決を図っていくことがとても大切なのだと分かりました。

「座って悩むな。動いて考えろ。」これを胸に生活していきたいです。 

〇私は決めることが苦手で、何でも親や周りの人に決めてもらっていました。しかし、本日

の講演を聞いて、自分で決めることに意味があると分かったので、これからは自分で物事を

決めることを意識して生活していきたいと思いました。 

〇私は、だいたいのことを親に決めてもらって、自分は「何でもいいよ」と言っています。

あまり自分で決定していなくて、受験の時期が近づくにつれて、自分で決定することが多く

なってきて困っていました。ですが、今日の三谷さんの話を聞き、悩みが消えました。これ

からは、自分で決定して行動していきたいと思います。 

〇情報化が進む今だからこそ発想力が求められており、一人一人自分で考える事の大切さ

を改めて実感しました。身の周りにある全てのものを当たり前ととらえず、なぜそうなるの

か、どういう物なのかと興味をもって過ごしていきたいです。そして今後どのような将来を

進んでいくのか、人生を歩む上で色々な失敗をすると思いますが、今回の話を思い出し、分

析し、次につなげることをして日々成長し続けていきたいと思います。 

三谷さん 本日は貴重なお話をありがとうございました！ 


